

Fecha	Sección	Página
11.12.2014	Primera	8

Álvaro Obregón

## Marchan contra el tren México-Toluca

Vecinos de la delegación Álvaro Obregón, que se oponen al trazo propuesto para el tren México-Toluca, marcharon ayer en protesta del proyecto.

Durante los últimos días, especialistas y legisladores han participado en mesas de diálogo con el objetivo de discutir la ruta que contempla la Avenida Vasco de Quiroga como vía para el tren

como vía para el tren. Por ello, habitantes de los pueblos de Santa



Página 1 de 1 \$ 3335.00 Tam: 23 cm2

205.